



C'est avec une immense reconnaissance que la Municipalité soulignera l'implication de ses bénévoles, lors de la semaine de l'action bénévole. Sans ces gens volontaires et passionnés, les événements seraient vraiment tout autre, sans oublier tous ceux et celles qui s'impliquent au sein des 9 organismes reconnus par la municipalité ou tout autre association. Ce sont ces gens de cœur qui font que nous sommes fières d'habiter à Saint-Marc. Donner de son temps ou partager ses passions est un trait de personnalité qui vient directement du cœur.

Pour cette année, nous accueillerons nos gens de cœur à la cabane à sucre Les plaisirs de l'érable le 21 avril, pour un souper-spectacle. De cette soirée, un ou une bénévole y sera honoré(e) du titre de bénévole de l'année. Souvenons-nous que la dernière personne à porter le titre est Monsieur Pierre Poisson.

Eve-Marie Grenon

Conseillère Loisirs, culture, vie communautaire et tourisme